



Kleinbasel, Frühjahr 2024

Jahresbericht 2023 Verein Warteck Museum Basel.

2023 – das erste Jahr nach der Coronapandemie mit all den damaligen Einschränkungen war ein Jahr zum Geniessen und das Vereinsleben konnte wieder aufblühen. Die monatlichen offenen Keller, sowie zahlreiche Vermietungen konnten wieder uneingeschränkt stattfinden. So verzeichnete das Warteck Museum im Jahre 2023 um die 650 Besuchende (10 öffentliche und 19 private Anlässe).

Nach längerer Coronapause durfte sich das Warteck Museum wieder mit einem Info- und Bierstand Ende April am Tag des Bieres auf dem Feldschlösschen Areal in Rheinfelden präsentieren. Ein Tag, der wie immer, Spass machte und einige Neumitglieder hervorbrachte, sowie die corona-gebeulte Vereinskasse auffüllte.

Das GV Apéro des Vereins fand aus Kostengründen im Juni im kleinen Rahmen im Museum selbst statt. Hingegen wurde das Weihnachtsapéro wieder in alter Gewohnheit durchgeführt: Im Dezember trafen sich hierzu um die 60 Mitglieder im Sudhaus der ehemaligen Brauerei Warteck zum Umtrunk und einem kleinen geschichtlichen Exkurs zusammen.

Nach wie vor wurde im Hintergrund auch an der Digitalisierung des Inventars und der Fotosammlung gearbeitet. Im 2023 kamen rund 1'000 Exponate in das Onlineverzeichnis auf. Rund 100 Ergänzungen aus den Reihen der Mitglieder flossen in das mit historischen Fakten angereichte Fotoarchiv ein.

Der Vorstand arbeitete in folgender Zusammensetzung ehrenamtlich und traf sich zu 2 Sitzungen.

- Daniel Jansen, Präsident & Gründer
- Thomas Füglistaller, Vizepräsident
- Alec Schärer, Protokoll
- Thomas Gantner, Beisitzer
- Heinz Schüpfer, Vermietungen
- Ingo Blum, Kassier
- Felix Bornhauser, Beisitzer

Die Mitgliederzahl erhöhte sich im 2023 um 12 auf 237 Passivmitglieder. Das Vereinsjahr mit einem kleinen Plus von CHF 224.45 bei einem Umsatz von 28'592.06 ab.

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, Partnern und Gästen für das Beitragen zum erfolgreichen Museumsprojekt mitten im Kleinbasel.

Kleinbasel, Frühjahr 2024

Der Präsident